
DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

  

 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

 
D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente pregunta/ruego para la 
Comisión Permanente de Urbanismo del mes de junio 2024. 
El mes de octubre solicitamos en esta misma comisión que se aumentara la 
iluminación del exterior del Centro de Formación Marcelino Camacho, 
concretamente los peldaños de entrada al edificio. Solicitamos que se instalara con 
algún elemento reflectante o de luz, ya que se han producido y pueden seguir 
produciéndose caídas y accidentes. 

A fecha de hoy, habiendo pasado ya más de 8 meses desde dicha solicitud no se ha 
efectuado ninguna mejora en este sentido, por lo que les preguntamos: 

- ¿Tienen intención de dotar de iluminación las escaleras de este centro para 
mejorar la visibilidad de los escalones para evitar posibles accidentes y 
facilitar a las personas con dificultades visuales el acceso y salida al edificio? 

 

    

 

San Sebastián de los Reyes, a 7 de junio de 2024 

 

 

 

        Fdo. Juan Torres García  

Portavoz del Grupo Municipal Izquierda Independiente 
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DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

  

 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

 
D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente pregunta para la Comisión 
Permanente de Urbanismo del mes de junio 2024 

Ante los vertidos de basura y residuos producidos y denunciados por Izquierda 
Independiente el pasado 23 de mayo en el entorno del Arroyo quiñones,  

Queremos saber que medidas y denuncias se han realizado al respecto y si se ha 
localizado a los responsables. 

    

San Sebastián de los Reyes, a 7 de junio de 2024 

 

 

 

Fdo. Juan Torres García 
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente 
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 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

 
D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente pregunta para la Comisión 
Permanente de Urbanismo del mes de junio 2024 

Llevamos varios meses viendo como un numeroso grupo de jabalís se pasean por la 
zona de los Arroyos, llegando incluso este último domingo a instalarse en el parque 
del Tambor en la Avenida Valdelasfuentes. También han entrado en parques 
infantiles donde había familias con menores que han tenido que marcharse para 
evitar peligros.  

Estos jabalís se acercan, desde la Dehesa Boyal, a las zonas habitadas con el fin de 
comer los restos de comida que pueda haber en el suelo o buscarla en papeleras y 
contenedores. En algunos casos hemos tenido conocimiento que incluso han 
dañado el riego de los parques y zonas verdes.   

- Ante esta realidad queremos preguntar: ¿Qué solución efectiva están 
buscando para trasladar a estos ejemplares a una zona donde no supongan 
un peligro para las y los vecinos de San Sebastián de los Reyes y evitar su 
presencia en las zonas urbanas? 

-  

San Sebastián de los Reyes, a 6 de junio de 2024 

 

 

Fdo. Juan Torres García 
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente 

IZ
Q

U
IE

R
D

A
 I

N
D

E
P

E
N

D
IE

N
T

E
 



DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

  

 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

 
D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente pregunta para la Comisión 
Permanente de Urbanismo del mes de junio 2024 

 

Observamos que hace meses que se han terminado las obras de los nuevos huertos 
urbanos ubicados en la Avda. de Navarra y Avenida Aragón, pero seguimos sin 
saber cuándo van a ser el sorteo público para que los vecinos y vecinas puedan 
optar a ellos. También queremos recordar el ruego que desde Izquierda 
Independiente hicimos en este pasado mes de mayo para que se reserve alguna 
parcela para uso municipal de proyectos de huertos urbanos intergeneracionales. 

Por todo ello les preguntamos: 

 

- ¿Cuál es la rtazón de que no se hayan puesto en marcha cuando 
aparentemente ya están terminados? 

- ¿Cuándo se van a poner en marcha y realizar el proceso de solicitud?  

 

San Sebastián de los Reyes, a 6 junio de 2024 

 

 

 

Fdo. Juan Torres García 
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente 
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DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

  

 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

 
D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para la Comisión 
Permanente de Urbanismo del mes de junio 2024 

Desde hace años llevamos insistiendo de la necesidad de instalar una marquesina 
en la parada de autobuses en la Avda. de Colmenar Viejo. Esta es una demanda 
más que necesaria ya que es utilizada por muchos vecinos y vecinas.  

Volvemos a rogar se instale una marquesina en la parada del autobús situada en la 
Avda. Colmenar Viejo entre las calles Río Miño y Río Duero. En este lugar existe 
suficiente espacio en la acera para poder instalarla y así proteger a los vecinos y 
vecinas que esperan de las inclemencias del tiempo, tanto lluvia como del calor 
sofocante del verano. 

 

            

San Sebastián de los Reyes, a 6 junio 2024 

 

 

Fdo. Juan Torres García 
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente 
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DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

  

 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

 

D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para que sea leído en 
el Pleno de junio de 2024 

Ya han pasado 3 años desde que la zona peatonal (avenida Plaza de toros) situada 
enfrente de la estación de metro Reyes Católicos fue reformada. En el momento de 
su reforma ya fuimos muy críticos ante la ausencia de bancos, papeleras y árboles 
suficientes.  

El tiempo nos ha dado la razón, y una vez más llegan los meses más calurosos del 
año y lo que debería ser una zona plácida para la ciudadanía se convierte en un 
horno sin más zona de sombra que las habilitadas por las terrazas de hostelería allí 
implantadas. 

Consideramos que nuestros vecinos y vecinas tienen derecho a disfrutar del espacio 
público sin necesidad de consumir, rogamos se dote la zona mencionada de 
árboles y zonas de sombra.  

 

San Sebastián de los Reyes, a 5 de junio de 2024 
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DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

  

 IZQUIERDA INDEPENDIENTE 

GRUPO MUNICIPAL 

 

 

D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda 
Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente ruego para que sea leído en 
el la Comisión permanente de Urbanismo de junio de 2024. 

 

Algunos vecinos de la zona de Avenida de Guadarrama nos han comunicado que a 
muchos árboles de esta zona les están saliendo manchas blancas y que puede ser 
debido a una enfermedad llamada “OIDIO”. Parece ser que si no se ataja pronto 
puede dañar al árbol produciendo incluso su muerte. 

Solicitamos que desde el departamento de parques y jardines se analice esta 
solución y, en el caso de ser una enfermedad del árbol, se dé solución 
inmediatamente. 

 

San Sebastián de los Reyes, a 7 de junio de 2024 
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